



Cuerpos "alienígenas" de mil años de antigüedad mostrados al Congreso mexicano en una audiencia sobre ovnis



▲ Le chercheur mexicain Jaime Maussan lors de sa présentation au Congrès. © REUTERS / REUTERS

Los cadáveres de "extraterrestres" milenarios fueron mostrados al Congreso mexicano en una audiencia sobre ovnis. El ufólogo Jaime Maussan y otros expertos instan al Gobierno mexicano y a los líderes políticos a facilitar la investigación científica de este fenómeno. "No estamos solos en este universo", afirman.

Mientras que el Departamento de Defensa de EE.UU. ha creado recientemente una línea directa sobre ovnis, el Congreso mexicano organizó el martes una audiencia pública sobre el fenómeno para sus líderes políticos.

El ufólogo Jaime Maussan, especialista mexicano en la materia, ha tenido que dar explicaciones. Según los medios de comunicación mexicanos, lleva décadas investigando los ovnis, la vida extraterrestre y los fenómenos inexplicables en el cielo. Ha hecho un llamamiento a los políticos para que reconozcan los fenómenos anómalos no identificados (FANI), término que sustituye al de objetos voladores no identificados (OVNI).